
НАИМЕНОВАНИЕ КОДА 

Disciples II Gold (PC) 

ТЕКСТ УСЛОВИЯ ПОЛЬЗОВАНИЯ УСЛУГОЙ 

A decade after the First Great War, the final prophecy continues to unfold. Deep within the 

crevices of the Sacred Lands, the Chosen One has emerged, fated to bring salvation to some 

and destruction to others. Braced with renewed faith and newfound conviction, each race must 

once again take up the sword for the sake of their people and the glory of their God.Set in the 

magical realm of the Sacred Lands, four races - the Empire, the Mountain Clans, the Legions of 

the Damned, and the Undead Hordes - battle for the destiny of their gods. All of the campaigns 

and hundreds of hours of gameplay in one adventure package. 

• Includes the original Disciples II: Dark Prophecy and all 3 expansion packs: Guardians of 

The Light, Servants of The Dark and Rise of The Elves. 

• An incredible atmosphere obtained with haunting and eerie music as well as grim-looking 

visuals 

• A mix of turn-based strategy and RPG in which your characters and units gain experience 

 

АКТИВАЦИЯ 

Предназначено для получения доступа к личному кабинету пользователя для дальнейшей 

активации продукта. 

Инструкция по активации цифрового кода: 

1. Для доступа к личному кабинету перейдите по ссылке: https://www.mvideo.ru/code; 

2. Введите первые две цифры кода из e-mail/sms или чека (например 15-..); 

3. После ввода данных Вы будете переадресованы на страницу получения кода 

активации  https://key.buka.ru/ , на которой нужно ввести оставшиеся цифры 

Вашего кода из e-mail/sms или чека; 

4. После успешной активации Вы получите доступ к личному кабинету. Следуйте 

инструкциям в личном кабинете. 

 

Лицензионный ключ активируется в Steam. 

Как активировать ключ и начать играть: 

1. Если у вас не установлен Steam клиент, скачайте и установите его . 

2. Войдите в свой аккаунт Steam или зарегистрируйте новый, если у вас его еще нет. 

3. Чтобы активировать ключ, выберите пункт «Активировать через Steam...» в 

разделе «Игры» или «Добавить игру» в левом нижнем углу приложения и 

выберите там «Активировать через Steam...». 

4. Введите купленный ключ активации. 

5. После этого игра отобразится в разделе «Библиотека», и вы сможете её скачать. 

 

 

https://www.mvideo.ru/code
https://key.buka.ru/
https://store.steampowered.com/login/
http://cdn.steampowered.com/download/SteamInstall.msi
https://store.steampowered.com/login/


СИСТЕМНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ 

Минимальные параметры для PC: 

• Операционная система: Windows 7 

• Процессор: 1 GHz 

• Оперативная память: 512 МБ 

• Видеокарта: Совместимая с DirectX 

• DirectX(R): 9.0 

• Звуковая карта: Совместимая с DirectX 

• Жесткий диск: 1,7 Гб 
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